

POST

Bentuk Generasi Bermental Baja, Koramil 21/ Kajoran Bekali Materi PBB Dan Wasbang

Rony - MAGELANG.POST.WEB.ID

Mar 16, 2023 - 15:56



Anggota Koramil Kajoran Saat Sesi Foto Bersama Siswa -Siswi SMP IT Insan Kamil di Lapangan Seusai Pembekalan Materi PBB

MAGELANG -Babinsa Koramil 21/Kajoran Kodim 0705/ Magelang Serma Miftahurokhim bersama Serka Sitatul Ahkyari berikan materi PBB dan Wawasan Kebangsaan kepada ratusan siswa -siswi SMP IT Insan Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Kamis (16/03).



Pemberian pembekalan tersebut dilaksanakan 2 tahap di dalam ruangan dilanjutkan pelaksanaan praktek di lapangan," ungkap Serma Miftahurokhim

Masih dikatakan Serma Miftahurokhim Penggembelngan yang dilakukan oleh anggota Koramil tersebut bertujuan untuk menyiapkan generasi penerus bangsa yang memiliki karakter pelajar Pancasila, nilai-nilai kepatuhan kedisiplinan dan wawasan kebangsaan disetiap murid SMP IT Insan Kamil.

Sementara itu, Serka Sitatul Ahkyari berkesempatan memberikan materi PBB dibantu rekan lainnya langsung praktek di lapangan. Pemberian materi PBB ditempat meliputi sikap sempurna, penghormatan, hadap kiri, hadap kanan, dilanjutkan dari gerakan ditempat ke gerakan berjalan," tutur Babinsa.

Membentuk sikap kedisiplinan bagi siswa -siswi SMP IT Insan Kamil merupakan wujud kepedulian Koramil kepada generasi muda khususnya pelajar yang ada di wilayah Kecamatan Kajoran.

"Semoga dengan adanya pembekalan materi wawasan kebangsaan dan peraturan baris- berbaris dari Koramil dapat membantu peran guru dalam meningkatkan kemampuan siswa -siswi SMP IT Insan Kamil sebagai generasi pelajar Pancasila," tutup Babinsa.

Sementara Kepala Sekolah SMP IT Insan Kamil Nur Farida, S.Pdi, mengucapkan terimakasih kepada Koramil 21/kajoran yang telah begitu aktif dan peduli terhadap anak- anak kami. Semoga dengan adanya pembekalan dari Koramil kedepannya murid- murid SMP IT Insan Kamil dapat menggapai keinginan dan cita-citanya," ungkapnya.



Terimakasih kepada seluruh bapak- bapak dari Koramil 21/ Kajoran yang selalu membantu dalam meningkatkan kedisiplinan dan karakter sebagai pelajar Pancasila," tambah Nur Farida.

Pen: 0705/ Mgl.